

I.

KARL ALTMANN.



ST zu Feuchtwangen im Jahre 1800 geboren. Ich habe von ihm im Kunstvereine sehr gut gezeichnete und gut gemalte Gemälden gesehen: aber die Felsen, auf welchen sie stehen, sind mit so wenig Sorgfalt behandelt, daß man kaum begreift, was der Maler hat vorstellen wollen.

Jagdstücke und Bilder aus dem Volksleben sind es, die Altmann am häufigsten malt.

II.

BÄRMANN AUS MÜNCHEN.

Bärmann war im Jahre 1835 ungefähr 24 Jahre alt. Ein kleines Gemälde, welches ich in demselben Jahre von ihm im Kunstvereine gesehen habe, zeigt eine Frau, die einen kleinen Knaben mit Mäusefallen beladet, um